

SGA-Boule/Pétanque wählt neuen Vorstand und startet engagiert ins neue Jahr

(KT) Der Schwung aus der erfolgreichen Saison 2022 wirkte nach, als sich am 07.03.2023 die SGA-Bouler:innen zu ihrer Jahreshauptversammlung trafen. Nach Begrüßung der Mitglieder und Feststellung der Beschlussfähigkeit wurden die verschiedenen Vorstandsberichte vorgetragen. Neben den vielen sportlichen Erfolgen (Aufstieg der 2. Mannschaft, Gewinn des Heiner-Buul-Turniers sowie des B-Turniers in Groß-Gerau) war der Bau des neuen Geräte-Raums inkl. Toilettenanlage ein wichtiges Ereignis in 2022. Außerdem wurde unser Baumbestand erweitert. Nach seiner sechsjährigen Amtszeit legte Andreas Müller den Abteilungsvorstand

nieder. Ihm galt der Dank aller Anwesenden für die gute Arbeit der letzten Jahre. Zum neuen Abteilungsvorstand wurde einstimmig Klaus Treude gewählt, zu seiner Stellvertreterin Beate Sander. Die amtierende Kassenswartin, Gabriele Wesp sowie der amtierende Beisitzer, Hans Scharrer wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Jetzt gilt es, aus einem sehr erfolgreichen Jahr 2022 den Schwung mit in die neue Saison 2023 zu nehmen!

Auch in diesem Jahr stehen wieder viele alljährliche Wettbewerbe an: Der „Winter-Cup“, die Hessen-Liga für Arheilgen 1 & 2 – wobei die 1. Mannschaft am 03.06. als Ausrichter für die 3. Liga Süd

auf heimischem Platz auftritt, das „Heiner-Buul-Turnier“ am 01.07. im Herrngarten, das Boule-Turnier des Demenz-Forums Darmstadt am 02.09. auf der Mathildenhöhe sowie die interne Vereinsmeisterschaft im Laufe des Sommers. Es sollen aber in 2023 auch Neue Herausforderungen angegangen werden:

- Zum ersten Mal nimmt in diesem Jahr eine zusätzlich formierte Mannschaft am Hessischen Vereinspokal teil.
- Und es wird trainiert für das Boule Sportabzeichen in Gold, Silber und Bronze nach Regeln des Deutschen Pétanque Verbandes, anerkannt vom DOSB. Zur Teilnahme, Prüfung und Abnahme des Sportabzeichens werden wir in Kürze

weiter ausführlich berichten. Die SGA Bouleabteilung besteht mittlerweile aus über 40 Mitgliedern zwischen 25 und 83 Jahren. Über 25 Bouler:innen sind in den verschiedenen Wettbewerben aktiv. Aber auch unsere Hobby-Bouler:innen spielen regelmäßig in geselliger Runde. Wichtige Infos: Gespielt wird auf dem SGA-Boule-Platz – Woogsweg 1/Ecke Jacob-Jung-Str. – jeweils dienstags und donnerstags von 19–22 Uhr sowie bei schönem Wetter sonntags von 14–16 Uhr! Fragen werden gern per E-Mail über boule@sg-arheilgen.de beantwortet. Weitere Information gibt es hier: <https://www.sg-arheilgen.de/sportangebot/boule>